

Zwei Jodler sind neu Ehrenmitglieder

Generalversammlung des Jodlerklubs **Escholzmatt**

Am Mittwoch, 11. Januar, wurde die Generalversammlung des Jodlerklubs Escholzmatt im Hotel Löwen abgehalten. Am Samstag, 21. Januar, folgte das gemeinsame Nachtessen mit Anhang und Ehrenmitgliedern.

Daniel Salzmann leitete speditiv seine erste Versammlung als Präsident. Nach ihrem Probejahr konnte mit Silvia Bieri ein talentiertes und kameradschaftliches Neumitglied im Jodlerklub aufgenommen werden. Der Vorstand musste glücklicherweise keine Demissionen entgegennehmen und würde sich auf neue Gesichter im Klub freuen.

Rückblick auf das Jubiläumsjahr

Der Präsident blickte noch einmal zurück auf das Jubiläumsjahr. Es war ein intensives Jahr mit sehr vielen und schönen Erfahrungen, die der Klub erleben durfte.

Ein Höhepunkt war bestimmt das Zentralschweizerische Jodlerfest in Andermatt. Der Vortrag wurde dort mit der Note «sehr gut» gewertet. Ein weiteres Highlight bildete auch das Jahreskonzert, welches in Marbach stattfand.

Kommende Anlässe

Die Daten der diesjährigen Konzerte stehen fest. Diese werden am 8. und 11. November im Mehrzweckraum des Schulhauses Pfarrmatte in Escholzmatt stattfinden. Ebenfalls wird der Klub die Reise zum Eidgenössischen Jodlerfest nach Zug antreten und dort sein Bestes geben.



Von links: Matthias Stadelmann (neu im Vorstand), Willi Eicher (45 Jahre Mitgliedschaft), Martin Eicher (Vize-Präsident, neu Ehrenmitglied), Silvia Bieri (Neumitglied), Heidi Hofstetter (10 Jahre), Daniel Salzmann (Präsident), Timo Schütz (Aktuar), Reto Stalder (10 Jahre), Martin Bieri (Kassier, neu Ehrenmitglied). [Bild zVg]

Ehrungen

Matthias Stadelmann stellt sich zur Verfügung und wird zukünftig als Beisitzer im Vorstand mitwirken. Die Versammlung freut sich, mit Matthias

einen geeigneten Mann für diesen Posten gefunden zu haben.

Seit zehn Jahren sind Heidi Hofstetter und Reto Stalder aktiv dabei. Neu konnte der Jodlerklub Escholzmatt Martin

Eicher und Martin Bieri für 20 Jahre Vereinstreue zu Ehrenmitgliedern ernennen. Willi Eicher wurde für bereits 45 Jahre als aktives Mitglied mit pflichtbewusstem Probenbesuch geehrt. [ts]